

En cuanto a las exposiciones orales en mi curso, hay muchos que han terminado su trabajo de investigación para la exposición, sólo falta que los expongan, hasta ahora sólo ha expuesto su trabajo una alumna, que al ser el primero que realiza, no lo ha hecho del todo bien, pero bueno, de alguna forma hay que empezar y que poco a poco, vayan puliendo sus nuevas exposiciones.

El trabajo llevaba como título: "La historia de la música".

Al resto les he dicho que tienen que prepararse mejor sus trabajos y que se orienten en los puntos a tocar en el esquema que les dejé, para hacer mejor sus exposiciones.

En la exposición, la alumna ha traído un trabajo que pondré ahora más abajo en una foto que le he sacado.

En dicha exposición, hay varios puntos que no ha tocado, como:

- El decir (Soy experto en...)
- Ha hecho una introducción bastante corta.
- A la hora de la exposición ha mirado varias veces la hoja de trabajo para ayudarse.
- Durante la exposición ha mirado poco a sus compañeros.
- No ha mostrado mucho entusiasmo a la hora de exponer.
- No ha sabido llamar la atención de sus compañeros durante el discurso, etc.

Por lo que como he dicho anteriormente, la exposición no ha salido como debía, pero espero que en próximas exposiciones, podamos corregir algo más estos puntos, ya que por lo menos actitud hacia hacer el trabajo y luego realizarlo, sí tienen, por lo tanto sólo falta pulirlo poco a poco.

